

# Zersplittert

## Man sieht sich !!!!!

Von Katthani22

### Kapitel 9: Ankunft in Brasilien

Hey es geht weiter!!

#### **2 Tage vor dem großen Ereignis:**

Die Japanische Nationalmannschaft steht mit Sack und Pack am Gate und wartet das sie durch gelassen werden. Endlich kann die Mannschaft in das Flugzeug steigen jeder ist auf seinen zugewiesenen Sitzplatz. Jeder macht sich über das kommende Spiel seine Gedanken, sie wissen das die Branco's sehr stark sind. Besonders der Sturmtrupp wird für sie schwer werden ihr Schüsse ab zu wehren.

#### **%Zeitsprung%**

Das Flugzeug setzt zur Landung an und die Japanische Mannschaft ist sehr angespannt da sie bis auf Hyuga Kojiro das erste mal in Brasilien sind, sie steigen aus den Flugzeug aus und wundern sich das die Leute von denn Zeitungen und Zeitschriften sie nicht bestürmen „Willkommen in Brasilien, meine Freunde. Ich bin Shimodu der Journalist der über die Branco's Schreibt.“ „Hallo mein Name ist Herr Katagiri. Warum wird hier kein Auflauf gemacht wenn wir Japaner herkommen?!“, Shimodu winkt mit der Hand das die anderen ihn Folgen sollen. Nach einigen Minuten kommen sie im Flughafen in einen ruhigen Restaurant an wo ihnen gleich ein abseitsgelegender Raum zu Verfügung gestellt wird. „Hier kann ich besser offen mit euch reden. Es ist so das ihr Japaner in letzter Zeit nicht sehr gut wegkommt von dem Schema das ihr in der Liste der Spitzenklassen der Fußballmannschaften absteigt. Hier in Brasilien wird sehr darauf geachtet das die Spitzenmannschaften oben bleiben, wenn aber so eine Topmannschaft absteigt wird diese in dem Ansehen der Journalisten auf grundeis gelegt und ignoriert, diese Mannschaften müssen sich wieder im Ansehen hocharbeiten und zeigen trotz Abstieg das sie immer noch stark sind.“ „Das heißt wir werden erst wieder hier hoch angesehen wenn wir uns unter Beweis stellen?!“ „Ganz genau Herr Katagirie. Ich werde euch zu euer Unterkunft für die nächsten Tagen bringen.“, nach dem sie das gehört hatten sind sie alle still. Sie folgen dem Journalist und sehen ihre Unterkunft. „Moment mal ich kenne dieses Hotel, das war das Hotel wo die Seleccion Mannschaft war!“, ruft Kojiro aus „Das stimmt und diese Mannschaft ist auch noch hier.“, meint der Journalist so ganz neben bei. Sie wollten gerade weiter gehen zur Rezeption als die Tür wieder auf geht von Eingang es war die Mannschaften FC Branco und der FC Seleccion „Mikeyla darfst du überhaupt

schon aus dem Krankenhaus raus?" „Ja Tsubasa ich habe die Erlaubnis von meinen behandelnden Arzt bekommen, muss um 21:00 wieder zurück in der Klinik sein um die restlichen Sachen von mir zu holen" „Du hast uns echt überrascht vorhin als du uns angefeuert hast" „Es war doch klar das sie unser Spiel sich nicht entgehen lassen kann" „Obwohl Taro dafür gesorgt hat das sie es auch im Fernsehen sehen könnte" „Lieber bin ich Live dabei als im Bett zu versauern Leute" „Moment du hast gesagt das du nur noch die restlichen Sachen abholen musst wie kann das sein?" „Nun es ist so ich bin offiziell entlassen aber ich muss mich noch schonen in 10 Tagen darf ich wieder am Training teilnehmen", dabei geht Mikeyla rückwärts und läuft in Kojiro rein.

Alle sind gespannt auf die Reaktion von Hyuuga, dieser zuckt zusammen als jemand in ihn reinläuft. Er erkennt sie zum Glück der beiden Mannschaften nicht „Sorry", ruft Mikeyla und geht mit den Mannschaften in den Aufenthaltsraum. Die Japaner werden von dem Journalist zu ihren Zimmern gebracht und alle reden über die Überraschung das beide Mannschaften sich so gut verstehen. Sie reden als sie in ihren Räumen sind über die Taktik die sie anwenden wollen und über Tsubasa Ohzora wie er in der Mannschaft Auftritt als fröhlicher und entspannter Teammitglied. Es wurde recht Spät für alle als sie sich zur Ruhe legen.

Am nächsten Morgen

Geht die U16 Mannschaft aus ihren Räumen raus und gehen gemeinsam in richtung Mensa wo sehr viel Angebote zu sehen sind, diese sind speziell auf die Bedürfnisse der Sportler die hier sind ausgerichtet. Vorallem sehr gesund auch. In der Mensa treffen sie auch den FC Seleccion diese Mannschaft war nicht froh sie hier zu sehen. Lynch Kayari steht auf und geht zu den Japanern „Ich glaube dies wird euch interessieren. Merkt euch eins wir sind die bessere Mannschaft.!", sagt Lynch Kayari sehr sarkastisch zu denen und geht wieder zu ihrem Team.

Die U16 Mannschaft lässt es sich nicht zweimal sagen und lesen jeder eine Ausgabe der Zeitung.

#Fußball Zeitung#

Neu Zugang bei drei der besten Europäischen Fußballclubs Liverpool's B Mannschaft bekommt den Misaki Taro der neben Ohzora Tsubasa zu den besten Japanischen Fußballern gehört. Misaki kommt mit ins Europäische's Trainingscamp mit der B Mannschaft der Liverpools.

Schneider Karl-Heinz unterzeichnet bei den Brancos einen 3 Jahresvertrag ob er schon für das Spiel gegen Japan gesetzt wird ist noch nicht bekannt.

Wakabayashi Genzo, geht auch ins Trainingscamp mit der B-Mannschaft der Norweger, Wakashimazu Ken wird auch ins Trainingscamp gehen und zwar mit der B-Mannschaft aus Schweden. Also sind drei angehende Profifußballer neben Ohzora Tsubasa der ja schon Profi ist in den besten Fußballclubs in Europa Ohzora ist schon in Gespräch bei den Spaniern, Niederlande und Belgien wer einer dieser Clubs eine Zusage von Ohzora bekommt ist noch unbekannt da Ohzora nicht's dazu sagt.

So wie es aussieht werde diese 4 Japaner in den Europäischen sich beweisen müssen. Mal sehen wie das Spiel zwischen den Brancos und den Japanern wird.

Aber bevor Wakabayashi Genzo, Misaki Taro und Wakashimazu Ken in ihre neuen Vereine wechseln werden diese drei erstmal eineinhalb Jahre bei FC Seleccion mit trainieren dies wurde uns vom Fußballverband mitgeteilt.

Herr Katageri, hat noch was an unsere Leser und Leserinnen mitzuteilen: „Ich soll was von Ohzora Tsubasa was ausrichten und zwar Wir werden uns mehr denje in diesen Match was zwischen FC Branco gegen die Japanische Nationalmannschaft rein hängen als sonst. Wir haben auch noch so einige Überraschungen auf Lager. Also Japan passt auf euch euch wir werden absolut keine Rücksicht mehr auf euch nehmen.“ Herr Katageri ist der Meinung das es mal Zeit wird ihnen die Grenzen auf zu zeigen und wenn es die Branco's machen, so auch wie das Spiel was ich uns hier in Brasilien anfragen durfte. Am 22. diesen Monats wird es ein Spiel zwischen den FC Seleccion und der Japanischen Nationalmannschaft geben das ist die letzte Ankündigung von Herr Katageri. Ich freue mich schon auf diese beiden Spiele.

Das erste Spiel FC Branco gegen die Japaner, das zweite Spiel FC Seleccion gegen die Japaner mal sehen was aus diesen Spielen wird.

#Euer T. Shimudo#

Die Japaner können es nicht glauben was in der Zeitung steht „Oh man jetzt fehlen uns Genzo, Ken, Taro was soll nun mit uns anderen weiter gehen?“ „Ryo Ichizaki wir müssen auch ohne die drei weiter kommen. Auch wenn es uns im Augenblick schwer fällt aber es ist die Entscheidung der dreien. Und nicht die unsere.“, meint Kojiro niedergeschlagen.